

Beschluss des Landrats vom 27.04.2023

Nr. 2126

12. Fragestunde der Landratssitzung vom 27. April 2023 2023/146; Protokoll: gs

1. Christine Frey: Zinssatz für Covid-Kredite

Keine Zusatzfragen.

2. Miriam Locher: Spezielle Förderung

Keine Zusatzfragen.

3. Hanspeter Weibel: ÖV-Drehscheibe Bottmingen

Hanspeter Weibel (SVP) sieht seine erste Frage nicht beantwortet. Dass der Kanton ein anderes Gebäude erworben hat, als vom Fragesteller erwähnt, kann man zur Kenntnis nehmen – danke für die Korrektur. Die Frage lautete aber: «Welcher Kreditbeschluss liegt diesem Geschäft zu Grunde?» Diese Frage wurde nicht beantwortet. Daraus resultiert die Zusatzfrage: *Unter welchem Titel geschieht es, wenn der Kanton ein Gebäude kauft – und woher kommt das Geld?*

Antwort: Regierungsrat **Isaac Reber** (Grüne) betont, dass das angesprochene Postgebäude – wie in der Antwort erläutert – nicht dem Kanton gehört. Die Frage ist also beantwortet. Und: Wenn der Kanton ein Gebäude kauft, ist dies eine Transaktion von flüssigen Mitteln ins Finanzvermögen. Das ist das übliche Vorgehen. Mehr kann der Redner dazu nicht sagen, weil er nicht weiss, von welchem anderen Objekt die Rede ist.

Hanspeter Weibel (SVP) ist davon ausgegangen, dass das Postgebäude gekauft wurde. Nun sagt der Regierungsrat in seiner Antwort, der Kanton habe ein privates Wohnhaus nebenan gekauft. Die Frage nach dem zu Grunde liegenden Kreditbeschluss gilt auch für das andere, gekaufte Haus. Das ist ein Projekt, das irgendwann vom Landrat genehmigt werden muss. Das ist bisher nicht geschehen. Daraus ergibt sich die zweite Zusatzfrage: *Auf welcher Rechtsgrundlage kauft der Kanton vorsorglich Gebäude?*

Antwort: Regierungsrat **Isaac Reber** (Grüne) betont zunächst, dass die Frage beantwortet wurde: Das Postgebäude wurde nicht gekauft. Es sei aber nochmals gerne gesagt: Wenn man ein Gebäude kauft, ist dies eine Transaktion innerhalb des Finanzvermögens. Dafür wird ein Regierungsbeschluss erstellt.

://: Alle Fragen sind beantwortet.
